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domicilio
Primer partido de preparación

MADRID. (De nuestro corres
ponsal MOLERO ORTEGA).—

San Fermín, 0; Pegaso, 3 
(Ventura (2), y García).

S. FERMIN: Manolo (Sego- 
via); Bravo, Fernando, Galasa; 
Miguel, Salas (José Luis); J. 
Antonio, Pablo, Roldan, Galle
go y Aurelio.

PEGASO: Regalado; Cannelo, 
Olmeda, Martínez; Baz II, Elvi
ra; Carrero, Antonio, Nombela, 
Ventura y Mariano. También 
jugaron Santos y Kubala en ios 
laterales, Parra en la media y 
García en el ataque.

ARBITRO: Sr. aaceda Luque, 
bien.

INCIDENCIAS: Partido amis
toso de pretempcrada disputado 
en el campo de S. Fermín con 
regular asistencia de público; 
no hubo ninguna’ incidencia 
digna de comentar.

COMENTARIO : Empezó hoy 
el Pegaso su série de partidos 
amistosos con el fin de ir per
filando su alineación titular 
para la próxima campaña.

Bastantes caras nuevas en 
ambos cuadres, unos ya ficha
dos y otros en plan de prueba. 
Dada la diferencia de categoría 
de los dos equipos, el dominio 
correspondió en su mayor parte 
a  los -pegasistas, transcurriendo 
casi todo el juego en terreno 
local, Ya a los 3 minutos Ven
tura estrelló un tiro en el poste 
derecho, bien a los 9, Olmeda 
saca en la raya un balón que 
ya había rebasado a Regalado. 
El gol tarda en llegar, produ
ciéndose a los 33 minutos en 
una internada de Nombela por 

tísrecha, cesión a Ventura y 
uro de éste junto al larguero: 
Sigue la presión blanquiazul 
pero sin resultado en el mar
cador, llegándose ál descanso 
con la mínima diferencia.

La segunda parte fue de más

• calidad, toda vez que los pega
sistas se fueron poco a poco 
compenetrando y ligando bue- 

j ñas jugadas. Al cuarto de hora 
! del inicio de éste período hay 
un avance de Baz II hasta la 

'raya dé puerta, centra atrasa
do produciéndose un barullo 
que resuelve García de cabeza 

I a ia red, pero el gol es anulado 
justamente per offside de un 
compañero. Es a los 67 minutos 

' cuando Carrero, tras buena ga- 
! lepada por ia banda izquierda 
I centra y Ventura tira raso muy 
'. bien al poste derecho,, haciendo 
¡inútil estirada del portero local. 
Diez minutos después de éste 

j tanto una buena internada de 
Nombela con pase final a Gar
cía, supone'el tercer tanto, tras 
buena internada de Nombela 
con pase final a García, supone 
el tercer tanto, tras buen dis
paro de este.

Aunque es prematuro señalar 
un juicio de cada uno de los ju
gadores intervinieron en el en
cuentro; podemos decir que en 
el S. Fermín destacaron los an
tiguos Miguel, Galasa y Aurelio 
y los nuevos Gallego y Roldán.

En los “nuevos terceras” es
tuvo con poco trabajo Régala
de; de la defensa el mejor fue 
Santos, los demás más bien 
grises. En la medular buen tra
bajo de Baz I I  y Elvira. La lí
nea de ataque fue lo mejor del 
conjunto, ya qu-a a pesar de no 
ligar algunas jugadas por falta 
de entendimiento tuvo en Ca
rrero un extremo eficaz y con 
velocidad, en Nombela otro po
sible extremo, ya .que lució más 
en sus habituales, internadas 
por la  banda; Antonio1' traba
jador incansable; Ventura un 
rematador muy bueno, aunque 
un poco individual, García con 
su oportunismo de siempre y 
Mariano con hechuras de gran 
jugádor.

GUADALAJARA

El Deportivo y el 
logar comenzaron sus 
entrenamientos

Guadalajara. (De nuestro co
rresponsal, Flores).

A las órdenes de Adolfo, el 
Deportivo, igual que cuando ha
ce dos años dejó toda actividad 
futbolística por falta de campo 
donde hacerlo, ha vuelto a, re
cuperarla en medio de la ex
pectación natural. El domingo 
día 6, de una manera casi sim
bólica, pues fue un entrena
miento muy suave, y el jueves 
ya como corresponde a las fe
chas que estamos, alrededor de 
14 jugadores evolucionaron so
bre el terreno del campo de. la 
Juventud, con casi tantos afi
cionados como si fuera un par
tido de Liga. Acudieron a esta 
primara cita los siguientes:

Iríbar que procede del juvenil 
del Plus Ultra, Luis del Almo- 
radiel y Sierra de la Segoviana; 
Espejo del Toledo, Gallego del 
Leganés y García Pérez del Atlé
tico de Madrid; Monedero tam
bién-’ de lao Segaviana, Herrero, 

..Carlos y Molinero del:Rayo, 
Condç’del Madrileño y algunos 
locales, entre ellos Gabito, Se- 
ínitiei y Pedro. La mayoría acu
só el.! igico desentrenamiento y 
otros como Iríbar, Espejo, Luis, 
Carlos y . Conde llamaron' " la 
atención por sus'buenas mane
ras y facultades. La mayoría de 
tilos, están comprometidos ya

con el Deportivo y con algunos 
contactos que existen en estos 
momentos, se cerrará el capí
tulo de fichajes brevemente.

Por su parte, también el Ho
gar, de-spués de la renovación 

i que ha efectuado en el seno de 
i su junta directiva, ha comen
zado el pasado viernes los en
trenamientos de sus dos equi- 

1 pos, el señor ¡Serrano al frente 
de los mayores y Vicente Noga
les, más conocido por Tito con 
los juveniles.

I Parece que hay intención de 
hacer un equipo netamente al- 
cárrcño, y vimos en el campo 

' muchos j ugadores procedentes 
'casi todos.de los distintos equi- 
| pos que han participado en el 
pasado torneo de aficionados, 

j junto con los jugador.es que han 
pasado de-los juveniles al cumi- 

! plir la edad reglamentaria co
mo Serrano, Urrea, Javi, '.etc. La 
plantilla aún no está, delimita
da, pero., seguramente, Salya, 
Carmelo, Gerardo', Federico. 
Plaza, Santlsv, Puj.ades y algún 
otro de ía pasada temporada,, 
renovarán un año más, así. que 
con. éstos, los juveniles y lo más 
aprovechable de dichos equipos 
aficionados, se puede conseguir 
una ' excelente- plantilla; -quizás 

, hasta para conseguir conquis- 
' tar Ja perdida categoría. -

‘‘Espero que el Alcázar | 
no sólo quede en Tercera, 
sino que ascienda**

" Á u n q w s  e !  g r u p a  e s  a s e j o r ,  no

Declara su PRESIDENTE MARIANO MORENO
Alcázar de San Juan. (De 

EME-EME).—En fútbol, máxime 
tratándose de equipos de Ter
cera División, es muy difícil la 
Continuidad de un mismo pre
sidente en el Club. En Alcázar 
de San, Juan, el señor Moreno 
Villalba, al igual que hizo su 
padre en anteriores tempora
das, sin miedo alguno a este 
continuo a je t r e o  futbolístico, 
con toda la maraña que el mis
mo lleva consigo, afronta un 
año más la difícil papeleta de 
la presidencia alcazareña, con 
sus criticáis y alabanzas, sinsa
bores y alegrías; que de todo 
tiene, al fin y a la postre, la 
viña dej Señor.

Uno año de experiencia y fo
guee,. le han hecho continuar 
sin temor alguno a deudas, ma
la clasificación, duras críticas 
incluso de la propia afición y 
rodeado de un magistral equipo 
de directivos, algunos nuevos 
en estas lides y por lo tanto 
con una mayor ilusión, hace 
frente a una campaña tremen
damente dramática en cuanto 
a ser o no en la categoría na- 
cicnal. Pese a ello, lo vemos 
con enorme optimismo en el 
domicilio social del club y, an
tes de que el cronista comien
ce su tiroteo de preguntas, na
da más saludarnos, exterioriza 
su sentir y entusiasmo,con la 
siguiente frasa:.. : - i, ■.*:/[ 
j —-Esta:/ será lia. .gran, tempe
rada del Alcáázar C. F. Ñoso-- 
tros no lucharemos para man
tener el equipo en la Tercera 
División. Todos nuestros parti
dos lo serán con el ánimo pues
to en llevar al conjunto a la 
Segunda División, ya que equipo 
s» ha formado para ello.

—-Sr. presidente, su optimis
mo francamente se. hace con- 
tagicso/pero ¿no considera es 
quizá excesivo y no es momen
to de pensar en ascenso, sino 
de mantenerse en la actual ca
tegoría?

—Sin ánimo de despreciar a  
ningún conjunto del grupo, te
nemos el mejor equipo, El mis
mo no ha sido formado para 
.continuar en Tercera, sino para 
mayores vuelos; de lo contra
rio no hubiera continuado co
mo presidente del Club. Si la 
suerte nos acompaña, que tam
bién e.n fútbol cuenta, nuestra 
clasificación no puede ponerse 
en duda; confío plenamente en 
ella.

—Un equipo formado para 
tales aspiraciones, debe haber 
costado una verdadera fortuna 
¿Pueden saberse cifras?

—Jugador por jugador, no 
deseo sacar a la luz cifras del 
fichaje de cada uno pero in
cluido todo el conjunto y el en
trenador, el imperte total se ha 
aproximado al millón de pese
tas. Como verá este año hemos 
echado la casa por la ventana, 
de ahí que espere, y en ello 
confío plenamente, la total ayu
da de toda la afición alcaza
reña, ya que, para su deleite, 
no he reparado en nada para 
la formación de la actual plan
tilla.

— Pese a las duras opiniones 
al término de la pasada, tem
porada de un gran .sector de 
aficionados. ¿Cómo ha sido el 
renovar, el entrenador Sacris-. 
tan? "> 1 1 -■ U ■

—En las actuales: circunstan
cias y pese a la opinión de al
gunos, considero al señor Sa
cristán el entrenador más idó
neo y ello quedará demostrado 
a; - término de-lá ; próxima com
petición, independientemente 
de que todo,? mis .compañeros 
d e . directiva han considerado

oportuno y humano darle una 
nueva oportunidad en esta, po
blación a fin de que pueda de
mostrar su real valia y poder 
deshacer ciertos equívocos. Equi
po se le ha preparado para ello; 
10 demás es de suponer cerra

dy su cuenta, ya qua se han 
atado bien todos lc¡s cabos.

—Dado el desembolso verifi
cado en fichajes, primas, des
plazamientos, etc. ¿No creo que 
aún consiguiendo cuanto s e 
propone el Club quedará con 
un déficit terrible?"

—Si responde ia afición co
mo débe, pesë' ar- áume'nt'O tan 
necesario de cinco pesetas eñ

la entrada, los abonos son aco
gidos con el mayor agrado y los 
organismos oficiales colaboran 
en ¡a medida de sus posibili
dades, francamente el Club no 
quedará c o n  déficit alguno, 
ya que han sido estudiados de
tenidamente desembolsos e in
gresas y. al> igual que la pasada 
temporada garanticé no queda
ría déficit y lo he conseguido, 
en la actual ocurrirá da igual 
manera.

— La afición ya lé lia demos
trado a usted sabe responder' 
en todo momento, pero ¿quién 
garantiza que el actual conjun
to responderá debidamente y 
a medida de ciiantó^usted está 
prometiendo? s-

•— Como jugadores buenos y 
sin mirar cuantía, se han fir
mado. Si no responden de 
acuerdo con su s  exigencias, 
también se sabrá exigirles el 
rendimiento necesario y adop
tar las medidas reglamentarias. 
Igual' que soy un presidente: 
que doy las máximas garantías, 
y consideraciones ai jugador, 
sabré ser severo si por desgra
cia las casas no marcharan co
mo deben.

Con sus ilusiones, optimismo 
e incansable y amena charla, 
nos despedimos del dinámico 
“premier” alcazareño, no sin 
antes rogarnos hagamos cons
tar su llamamiento general a 
la afición lc-cal, principal artí- 
fice de la continuidad del fút
bol en Alcázar.

Segunda temporada de...
(Viene de primera página) 

vuelto al Rayo, las cosas han 
quedado en suspenso.

—La pasada temporada termi
nó el Calvo Sotelo con un nega
tivo siendo per tanto, la peor 
clasificación lograda desde su 
ascenso, y fué precisamente ba
jo sus órdenes ¿espera Vd. tener 
más suerte este año?

—No cabe duda que si el año 
pasado terminamos con un ne
gativo por primera vez, yo tam
bién podría decir en favor de los 
jugadores, que también era la 
primera vez que se jugaba en el 
Grupo Norte, donde yo creo que 
existen, al menos sobre el papel, 
mejores equipos y más fuertes.

—Bueno, ya que me habla de 
los grupos, queremos hacerle 
una pregunta. ¿No será un han
dicap para el Calvo Sotelo que 
su preparador haya entrenado 
siempre a equipos del Grupo 
Norte?

—Por lo general, nosotros es
tamos al corriente del fútbol que 
se practica en ambos grupos,, y 
poco más o menos, como el con
trario también tiene que jugar 
de acuerdo con el sistema que. 
nosotros vayamos a implantar 
en nuestro equipo, no creo que 
sea una gran dificultad que yo 
no haya estado en el Grupo Sur. 
Además, conozco a la mayoría 
de los jugadores que militan en 
este Grupo.

Después, tratamos de poner a 
Rafa en apuros al pedirle su opi
nión sobre los equipos favoritos. 
El, con su pericio habitual “dri- 
bia” nuestra pregunta con'esta 
contestación.
: — Yo creo que favoritos-son to
dos éste año, ya que se puede 
dar- la circunstancia de que a l 
guno de-estos favoritos, ai final 
descienda. Yo creo sinceramen
te, qúe todos pedemos descen
der, y todos podemos quedarnos. 
■ No podemos olvidar qu cesto año 
se van a jugar treinta* finales en 
treinta fechas distintas.

— ¿Se conijriaaría Vd, con un 
cuarto lugar?

— De momento es una cosa ha
lagadora. Nosotros aspiramos a 
lo máximo que es el ascenso. SI 
éste no se produce, un cuarto 
lugar no estaría mal del todo, 

— ¿Cómo ha encontrado a sus 
hombres tras las vacaciones ve
raniegas?

— Este año, de acuerdo con una 
circular que Se les envió a todos 
para señalarles el peso que. poco 
más o menos debían traer, se 
han presentado bastante mejor. 
De todas formas, estamos traba
jando fuerte y bien y se han de 
poner pronto en forma.

— ¿A la hora de comenzar la 
Liga, por ejemplo?

— Hay que intentarlo, puesto 
que este año, como decía antes, 
cada partido será una final, pa
ra nosotros y para todos, de for
ma que hay que salir pegando 
desde el principio, para que lue
go no haya sorpresas, ya que pa
ra todos es desagradable’ tener 
que luchar con los negativos.

La segunda parte del encuen
tro Atlético-Linares, ha dado co
mienzo hace ya buen rato y Ra
fa  se muestra impaciente. Nos
otros también ■ hemos de cum
plir con nuestra obligación de 
presenciarlo para después infor
mar. Por ello, le decimos a Ra
fa que hemos concluido, ofre
ciéndoles nuestras páginas por 
si quiere decir alguna cosa más.

— Pues nada, que lo mismo que 
el año pasado, pondremos, todo 
nuestro saber en el trabajo pa
ra intentar dar muchas' satis
facciones a, 1$ aficiqn ,jf. a Ia 
junta directiva. Nosotros.’ 
mos todo Ib posible por quedar 
eri uno de esos primeros lugjK-: 
de que hablábamos aptes; para 
álej amos' de las complicaciones: 

Damos las gracias a Rafa m  
su amabilidad y le expresas® 
nuestro deseo-de qufe sus W '  
bras y sus aspiraciones puM511 
verse' confirmadas. -
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